

令和2年6月12日

保護者の皆様

京都市立梅津中学校
校長 安田 知史

部活動再開について

平素より、本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。

6月1日より行ってきましたウォームアップ期間も本日のステップ4で終了し、いよいよ週明けの15日（月）より本格的な授業再開となります。併せて、放課後には部活動も再開されます。つきましては、再開後に注意する点や1年生の入部、そして夏季大会の連絡などをお知らせします。よろしくお願ひいたします。

1 再開日程・活動時間

6月15日（月）～ 放課後 16時15分活動終了 16時30分完全下校

*体力の回復状況をみて、22日（月）以降、時間変更の可能性があります。

*休日も活動できますが、しばらくは校内のみで、2時間以内の活動です。

*いずれにしても、いわゆる「3密」を防いでの活動になります。

*原則マスクは着用ですが、活動中等は顧問の先生の指示にしたがってください。

*ウォーターサーバーは使用できませんので、お茶などの用意を忘れないでください。

2 1年生の入部について

6月15日（月）～26日（金）放課後15時45分までを見学のみの期間とします。

*上級生の活動を優先させるため、見学のみとします。（平日のみです。）

*各部の活動の場所や時間は、別のプリントを見てください。

7月8日（水）期末テスト終了後、部集会を行い、それ以降本入部となります。

3 運動部 京都市夏季選手権総合体育大会について

11日（木）に、京都市夏季大会の開催の中止の連絡が残念ながら入りました。

① 生徒を始め、大会関係者の健康・安全を守るため。

② 十分な練習期間が確保できず、怪我や熱中症などへの懸念があるため。

③ 競技によって「3密」の状況が違い、総合大会として実施ができないため。

上記のような事情です。

ただ、夏季大会の代替大会を、各種目ごとに行えるか検討に入っています。

3年生は、原則夏休み前に一旦引退となり、希望者が上記代替大会に参加するかたちになると思われます。詳しいことがわかり次第、種目ごとに顧問の先生から伝えてもらいます。3年生の皆さんには、不安がいっぱいだと思いますが、冷静に今やるべきこと、できることを実行していってください。よろしくお願ひします。